
1 ATA DA 6! SESSÃO ORDINÁRIA DO 72 PERíODO LEGISLATIVO, DA
2 DÉCIMA SEXTALEGISLATURA,REALIZADANO DIA 22 DEMAIO DE2024.

3
4 Aos 22 (vinte e dois) dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e
5 quatro (2024), foi realizada a 6! SESSÃOORDINÁRIA DO 72 PERíODO
6 LEGISLATIVO DE 2024. Os trabalhos foram iniciados às 15:00hs, sob a
7 Presidência da Presidente, Vereadora LUCÉLlA RIBEIRO DANTAS. A
8 Presidente comunicou que a Sessão Ordinária está sendo transmitida
9 através do Facebook, Youtube, Rádio FM Educadora Patuense e Site da
10 Câmara Municipal. A Presidente solicitou a Primeira secretária que
11 efetuasse a chamada dos Senhores Vereadores para verificação de
12 Quórum, onde foi constatada a presença dos vereadores: ANA CARLA
13 MARTINS, IVANILSON ALVESDA COSTA,JOSÉMARCONDES PEREIRADA
14 COSTA, LUCÉLlA RIBEIRO DANTAS, RESENILDO ERNESTO DA SILVA,
15 ROBERTA RAVANNE NUNES LEITE, SUETONEO OLIVEIRA MOURA e
16 VALDEMAR BRUNO LIMA DANTAS, e ausência do vereador RODOLFO
17 HENRIQUE GODEIRO MAIA. Foi constatado quórum suficiente para a
18 abertura da Sessão. A Presidente colocou a Ata da sessão anterior em
19 discussão. Sem discussão. Ata em votação. Ata aprovada por unanimidade
20 de votos. Ato seguinte, a senhora Presidente solicitou da Primeira
21 Secretária que procedesse com a leitura das matérias em pauta na Ordem
22 do Dia, que constou do seguinte: PROJETO DE LEI EXECUTIVO N2
23 006/2024 - de autoria do Poder Executivo, que Dispõe sobre as Diretrizes
24 para a elaboração da lei Orçamentária para o Exercido de 2025, e dá
25 outras providências. PROJETO DE LEI LEGISLATIVO N2 002/2024 - de
26 autoria da Vereadora Roberta Rayanne Nunes leite, Dispõe sobre a
27 vedação ao manuseio, utilização, queima e soltura de fogos de artifício,
28 assim como de qualquer artefatos pirotécnicos de efeito sonoro ruidoso
29 no município de Patu/RN, e dá outras providências. PROJETO DE LEI
30 LEGISLATIVO N2 003/2024 - de autoria da Vereadora lucélia Ribeiro
31 Dantas, que Dispõe sobre a Obrigatoriedade de disponibilização de Wi-Fi
32 pelos estabelecimentos bancários, Cooperativas de Crédito e
33 Correspondentes Bancários aos Clientes, e dá outras providências.
34 PROJETODE RESOLUÇÃON2 003/2024 - de autoria da Mesa Diretora,
35 que Regulamenta a lei Geral de Proteção de Dados Pessoais - lGPD, lei
36 nQ 13.709, de 14 de agosto de 2018, no âmbito da Câmara Municipal
37 Patu/RN, e dá providências. PROJETODE RESOLUÇÃON2 004/2024 - de
38 autoria da Mesa Diretora, que Dispõe sobre a concessão e o pagamento
39 de diárias aos servidores e demais colaboradores do Poder legislativo de
40 Patu/RN, e dá outras providências. PROJETODE DECRETOLEGISLATIVO
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41 N2 020/2023 - CMP, de autoria do Vereador Valdemar Bruno Lima
42 Dantas, que DECRETAa concessão de Título de Cidadão Patuense a pessoa
43 de Rafaela Cristina Silva dos Santos e dá outras providências. PROJETODE
44 DECRETO LEGISLATIVO N2 022/2023 - CMP, de autoria do Vereador
45 Valdemar Bruno Lima Dantas, que DECRETAa concessão de Título de
46 Cidadão Patuense a pessoa de Elijoseana Alves de oliveira e dá outras
47 providências. REQUERIMENTO N2 019/2024 - de autoria do Vereador
48 José Marcondes Pereira da Costa. REQUERIMENTO N2 020/2024 - de
49 autoria do Vereador Ivanilson Alves da Costa. REQUERIMENTO N2
50 021/2024 - de autoria do Vereador Ivanilson Alves da Costa.
51 REQUERIMENTO Nº 022/2024 - de autoria do Vereador José Marcondes
52 Pereira da Costa. REQUERIMENTON2 023/2024 - de autoria do Vereador
53 José Marcone Pereira da Costa. REQUERIMENTO N2 024/2024 - de
54 autoria dos Vereadores Ivanilson Alves da Costa, José Marcondes Pereira
55 da Costa e Valdemar Bruno Lima Dantas. REQUERIMENTON2 025/2024 -
56 de autoria do Vereador Valdemar Bruno Lima Dantas, que Requer do
57 Exmo Sr. Francisco Canindé de Araújo Silva. REQUERIMENTON2 026/2024
58 - de autoria da Vereadora Roberta Rayanne Nunes Leite. Ato seguinte, a
59 senhora Presidente deu início a Ordem do Dia: PROJETO DE LEI
60 EXECUTIVON2 006/2024 - de autoria do Poder Executivo, que Dispõe
61 sobre as Diretrizes para a elaboração da Lei Orçamentária para o Exercicio
62 de 2025, e dá outras providências. Projeto de Lei encaminhado para a
63 COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO,JUSTIÇAE REDAÇÃOFINAL E COMISSÃO DE
64 FINANÇAS, ORÇAMENTO E FISCALIZAÇÃO.PROJETODE LEI LEGISLATIVO
65 N2 002/2024 - de autoria da Vereadora Roberta Rayanne Nunes Leite,
66 Dispõe sobre a vedação ao manuseio, utilização, queima e soltura de
67 fogos de artifício, assim como de qualquer artefatos pirotécnicos de efeito
68 sonoro ruidoso no município de Patu/RN, e dá outras providências.
69 Projeto de Lei encaminhado para a COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO,JUSTIÇAE
70 REDAÇÃO FINAL E COMISSÃO DE PLANEJAMENTO URBANO, MEIO
71 AMBIENTE ETRANSPORTE.PROJETODE LEI LEGISLATIVON2 003/2024 -
72 de autoria da Vereadora Lucélia Ribeiro Dantas, que Dispõe sobre a
73 Obrigatoriedade de disponibilização de Wi-Fi pelos estabelecimentos
74 bancários, Cooperativas de Crédito e Correspondentes Bancários aos
75 Clientes, e dá outras providências. Projeto de Lei encaminhado para a
76 COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO,JUSTIÇAE REDAÇÃOFINAL E COMISSÃO DE
77 PLANEJAMENTOURBANO, MEIO AMBIENTE ETRANSPORTE.PROJETODE
78 RESOLUÇÃO N2 003/2024 - de autoria da Mesa Diretora, q
79 Regulamenta a Lei Geral de Proteção de Dados Pessoais - LGPD, Lei Q

80 13.709, de 14 de agosto de 2018, no âmbito da Câmara Municipal
81 Patu/RN, e dá providências. A Presidente disse que o projeto de Lei trata



82
83
84
85
86
87
88
89
90
91
92
93
94
95
96
97
98
99
100
101
102
103
104
105
106
107
108
109
110
111
112
113
114
115
116
117
118
119
120
121
122

3

de uma regulamentação sobre a lei de proteção de dados, e que é uma Lei
Nacional. Ressaltou a implantação da Lei no Legislativo. Falou de prazos
cobrados pelo TSE. Disse que vai pedir a dispensa dos prazos para o
projeto de lei e ressaltou que a dispensa está de acordo com o Regimento.
Dispensa dos prazos em votação. Dispensa dos prazos aprovado por
quatro votos a três. PARECERDA COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO,JUSTIÇA E
REDAÇÃOFINAL: Membro: VALDEMAR BRUNO LIMA DANTAS. Saudou a
Presidente, saudou os colegas vereadores. Em nome de Lamparina saudou
os presentes na Galeria, os ouvintes da FM e os acompanham através das
redes sociais. Disse que seu voto é contrário ao Projeto de Lei por
entender que no momento não há necessidade de dispensa dos prazos.
Membro: JOSÉ MARCONDES PEREIRA DA COSTA. Saudou os colegas
vereadores. Saudou os presentes na Galeria, os ouvintes da FM e os
acompanham através das redes sociais. Disse que a Comissão entende
que existe prazos e urgências, e que existe prazos para serem cumpridos
dentro das comissões. Disse que desde 2018 que a Lei foi aprovada a nível
nacional. Falou sobre a quantidade de páginas do projeto de lei
apresentado e disse que pediu um tempo para que os membros
pudessem ler o projeto para emissão do parecer conclusivo. Disse que
entende que o projeto de Lei é importante para o município e para a Casa
legislativa e ressaltou que não tem conhecimento dos fatos debruçados
no projeto e frisou o seu voto contrário. Membro ANA CARLA MARTINS.
Disse que o seu voto é favorável a dispensa dos prazos. COMISSÃO DE
PLANEJAMENTO URBANO, MEIO AMBIENTE E TRANSPORTE. Membro:
VALDEMAR BRUNO LIMA DANTAS. Disse que seu voto é contrário ao
Projeto de Lei por entender que no momento não há necessidade de
dispensa dos prazos. Membro ROBERTA RAYANNE NUNES LEITE. Disse
que o seu voto é favorável a dispensa dos prazos por entender que é um
projeto de proteção de dados no âmbito da Câmara Municipal.
IVANILSON ALVES DA COSTA. Saudou a Presidente, os colegas
vereadores, em nome de Vandeirton saudou os presentes na Galeria,
saudou os ouvintes da FM e os que acompanham através das redes
sociais. Disse que o seu voto é contrário ao Projeto de Lei por não ter tido
tempo para analisar o projeto. Falou como membro da comissão e disse
que foi eleito pelo povo. Disse que fica triste por não poder opinar, de
estudar e analisar o projeto de lei. Disse que se o projeto é de importância
para a Casa, é também importante para os vereadores. Votou não ao
projeto de Lei. A Presidente colocou o Parecer em votação. Três votos a
dois. Parecer negado ao projeto que preserva os dados pessoais e todos
os documentos que se encontram nas repartições públicas, em especial os
da Câmara Municipal. Projeto de Lei em discussão. Sem inscritos. A
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123 Presidente disse que as Leis para entrarem em andamento, demoram e
124 muitas delas se fazem necessárias quando se é cobrado. Falou sobre a Lei
125 e os cuidados com os dados pessoais. Disse que a Lei também é em
126 atendimento às exigências do Tribunal de Contas. Projeto de Lei em
127 votação. Projeto de Lei aprovado por quatros votos a três. PROJETODE
128 RESOLUÇÃONº 004/2024 - de autoria da Mesa Diretora, que Dispõe
129 sobre a concessão e o pagamento de diárias aos servidores e demais
130 colaboradores do Poder Legislativo de Patu/RN, e dá outras providências.
131 A vereador Roberta Rayanne Nunes Lei solicitou a dispensa dos prazos do
132 Projeto de Resolução. A Presidente falou sobre o Ato da Mesa datado de
133 2015 e mencionou a necessidade de atualização da matéria. Dispensa dos
l34 prazos em votação. Dispensa dos prazos aprovado. PARECERCONJUNTO
135 DA COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO,JUSTiÇAE REDAÇÃOFINAL E COMISSÃO
136 DE FINANÇAS, ORÇAMENTO E FISCALIZAÇÃO: Relator: JOSÉ
137 MARCONDES PEREIRA DA COSTA. Disse que conforme discutido
138 anteriormente nas comissões, dois votos contrário e um a favor ao projeto
139 de Resolução. Parecer em discussão. Sem inscritos. Projeto de Resolução
140 em votação. Projeto de Resolução aprovada por quatro votos a três.
141 PROJETODE DECRETOLEGISLATIVONº 020/2023 - CMP, de autoria do
l42 Vereador Valdemar Bruno Lima Dantas, que DECRETAa concessão de
143 Título de Cidadão Patuense a pessoa de Rafaela Cristina Silva dos Santos e
144 dá outras providências. Projeto de Decreto Legislativo encaminhado para
145 a Comissão de COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO,JUSTiÇA E REDAÇÃO FINAL.
146 PROJETODE DECRETOLEGISLATIVONº 022/2023 - CMP, de autoria do
147 Vereador Valdemar Bruno Lima Dantas, que DECRETAa concessão de
148 Título de Cidadão Patuense a pessoa de Elijoseana Alves de oliveira e dá
149 outras providências. Projeto de Decreto Legislativo encaminhado para a
150 COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO,JUSTiÇAEREDAÇÃOFINAL. REQUERIMENTO
l51 Nº 019/2024 - de autoria do Vereador José Marcondes Pereira da Costa,
152 que Requer do Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal
153 de Infraestrutura e Serviços Públicos, requer do município que seja
154 realizado a limpeza do terreno na Rua Jovelina Ernestina, Padre José 7
l55 Kruza, Cidade de Patu/RN, à qual fica do lado da Unidade de Saúde
156 LourivaI Rocha. Requerimento em discussão. Com a palavra o vereador

JOSÉ MARCONDES PEREIRADA COSTA. Saudou os colegas vereadores.
Saudou os que escutam através da FM Educadora Patuense e os que
acompanham através das redes sociais. Disse que o requerimento é muito
importante. Falou de sua visita a localidade e ressaltou que foi feito um
limpeza pela metade e destacou a fedentina nas proximidades. Disse qu
ao lado do terreno funciona a Unidade de Saúde Lourival Rocha. Disse que
os moradores reclamam do mau cheiro e falou sobre a questão de saúde
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164 pública. Mencionou vários requerimentos apresentados com o mesmo
165 objetivo. Com a palavra a vereadora ROBERTA RAVANNE NUNES LEITE.
166 Saudou a todos. Disse que soma favorável ao requerimento. Disse que o
167 município já começou a limpeza em toda cidade. Disse que é moradora do
168 Bairro mencionado e a limpeza nas proximidades da sua rua já foi
169 concluída. Disse que é difícil manter uma cidade sem mato,
170 principalmente no período chuvoso. O vereador Marcondes disse que
171 apresentou o requerimento no mês de abril. A Presidente disse que o
172 requerimento não foi votado antes em virtude da ausência dos nobres
173 vereadores às sessões. Requerimento em votação. Requerimento
174 aprovado por unanimidade de votos. REQUERIMENTO N2 020/2024 - de
175 autoria do Vereador Ivanilson Alves da Costa, que Requer do Poder
176 Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal de Infraestrutura e
177 Serviços Públicos, que seja realizado a limpeza e pavimentação da Rua
178 Marcondes de Almeida Melo, Conjunto João Pereira III. Requerimento em
179 discussão. Com a palavra o vereador IVANILSON ALVES DA COSTA.
180 Saudou a Presidente, os colegas vereadores, os ouvintes da FM e os que
181 acompanham através das redes sociais. Disse que seria importante o
182 prefeito fazer uma visita ao Conjunto João Pereira. Falou sobre o esgoto a
183 céu aberto na Rua SãoJosé. Disse que o Conjunto João Pereira é um bairro
184 esquecido pela gestão municipal. Falou sobre os requerimentos de sua
185 autoria apresentados anteriormente. Solicitou do Poder Público a limpeza
186 da rua. Lembrou que o requerimento apresentado foi a pedido da
187 população. Requerimento em votação. Requerimento aprovado por
188 unanimidade de votos. REQUERIMENTO N2 021/2024 - de autoria do
189
190
191
192
193
194
195
196
197
198
199
200
201
202
203
204

Vereador Ivanilson Alves da Costa, que Requer do Poder Executivo
Municipal, através da Secretaria Municipal de Infraestrutura e Serviços
Públicos, que seja realizado a limpeza e pavimentação da Rua Paulo
Gomes de Oliveira, Conjunto João Pereira III. Requerimento em discussão.
Com a palavra o vereador IVANILSON ALVESDA COSTA. Disse que é mais
um requerimento para uma rua que o povo pede socorro. Convidou os
nobres vereadores a visitarem o Conjunto João Pereira para verem de
perto a situação do Bairro. Falou sobre a limpeza na Avenida Lauro Maia.
Falou sobre o Trem e destacou os valores gastos e ressaltou que seria
mais interessante que as ruas da cidade fossem mais bem cuidadas e falou
sobre herança maldita. Falou sobre saneamento básico e limpeza. Falou
sobre saúde pública. Disse que foi eleito pelo povo e ressaltou que tem I
que fiscalizar e exigir do poder público. Falou sobre a população sofrida d~/
Conjunto João Pereira. Com a palavra a vereadora ROBERTA RAVANNE
NUNES LEITE. Disse que discorda da herança maldita. Falou sobre o
turismoeo desenvolvimentoda:i,~ade~e Patumelhoroumuito.
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205 Requerimento em votação. Requerimento aprovado por unanimidade de
206 votos. REQUERIMENTO Ng 022/2024 - de autoria do Vereador José
207 Marcondes Pereira da Costa, que Requer da Mesa Diretora desta Casa
208 Legislativa,que sejaenviada Moção de Aplausose Reconhecimentoa Casa
209 de Cultura do Ateliê de Ricardo Veriano. Requerimento em discussão.
210 Com a palavra o vereador JOSÉMARCONDES PEREIRADA COSTA. Falou
211 sobre a inauguração do Ateliê e fez o registro da sua presença. Falou
212 sobre cultura e arte feito por Ricardono município. Disseque é mais que
213 merecido a Moção de Aplauso e reconhecimento pelo trabalho de Ricardo
214 Veriano. Com a palavra o vereador VALDEMAR BRUNO LIMA DANTAS.
215 Saudouos colegasvereadores. Emnome de Chacomsaudou os presentes
216 na Galeria. Somouao requerimento e parabenizou o vereador Marcondes
217 pela iniciativa. Disseque RicardoVeriano tem conhecimento e preparo, e
218 escolheu Patu para instalar seuAteliê. REQUERIMENTONg 023/2024 - de
219 autoria do Vereador José Marcondes Pereira da Costa, que Requer do
220 Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal de
221 Infraestrutura e ServiçosPúblicos,requer do município que seja realizado
222 a restauração do muro do Módulo Esportivo de nosso município que faz
223 divisa com a Escola Estadual Dr. Xavier Fernandes. Requerimento em
224 discussão. Com a palavra o vereador JOSÉ.MARCONDES PEREIRA DA
225 COSTA. Disse que em conversa com os responsáveis pela EscolaXavier
226 Fernandes,o muro pertence ao Município. Disseque o muro está caído e
227 ressaltou que os danos são materiais. Disse que a pedido de algumas
228 pessoas da escola está apresentando o requerimento para que seja
229 resolvido o quanto antes. Requerimento em votação. Requerimento
230 aprovado por unanimidade de votos. REQUERIMENTONg 024/2024 - de
231 autoria dos Vereadores Ivanilson Alves da Costa,JoséMarcondes Pereira
232 da Costa e Valdemar Bruno Lima Dantas, que Requerem do Poder
233 Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal de Infraestrutura e
234 ServiçosPúblicos,faça a restauração e manutenção da sede do Conselho
235 do Tutelar do município de Patu/RN. Requerimento em discussão.Com a
236 palavra o vereador JOSÉMARCONDES PEREIRADA COSTA. Disseque o
237 Conselho Tutelar não tem condições de funcionar no prédio, e que os
238 vereadores precisamvisitar as instalaçõesdo ConselhoTutelar. Disseque
239 ficou sem acreditar nas condições de trabalho dos Conselheiros,e que o
240 prédio não tem condições de funcionamento. Falou sobre a necessidade
241 urgente da reforma do prédio. Falou sobre o carro do Conselho e disse
242 que o mesmo está precisando de manutenção e mencionou os pneus
243 desgastados.Disseque os Conselheiros são guerreiros em trabalhar em
244 um ambiente sema mínima condição de funcionamento. Coma palavra o
245 vereador IVANILSON ALVESDA COSTA.Saudoua todos. Disseque é mais
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246 um pedido de socorro. Disse que não adiante vereador ficar com raiva de
247 outro vereador por causa de cobranças. Disse que todos vão ser cobrados
248 porque vão andar novamente nas ruas e bairros da cidade. Ressaltou que
249 o papel do vereador é cobrar do poder executivo aquilo que a população
250 pede. Disse que se o mesmo passou um tempo sendo vereador lagartixa,
251 não sabe, só sabe que é um homem que defende a população de Patu.
252 Solicitou dos nobres vereadores visitarem o Conselho Tutelar. Falou sobre
253 a situação do carro do Conselho Tutelar. Solicitou a reforma do prédio do
254 Conselho o mais rápido possível. Requerimento em votação.
255 Requerimento aprovado por unanimidade de votos. REQUERIMENTO N2
256 025/2024 - de autoria do Vereador Valdemar Bruno Lima Dantas, que
257 Requer do Exmo Sr. Francisco Canindé de Araújo Silva, Secretário de
258 Estadual de Segurança Pública e Defesa Social do RN, que proceda uma
259 investigação minuciosa quanto aos fatos ocorridos contra o veículo do
260 Prefeito Municipal de Patu, o Senhor Rivelino Câmara. Requerimento em
261 discussão. Com a palavra o vereador propositor VALDEMAR BRUNO LIMA
262 DANTAS. Saudou os nobres vereadores. Saudou Doutor Vinicius e
263 Vandeirton, presentes na Galeria. Disse que solicitou o requerimento para
264 esclarecer as acusações infundadas a oposição de Patu. Disse que
265 informalmente encaminhou requerimento ao Secretário. Solicitou dos
266 nobres vereadores a aprovação do requerimento para que o mesmo possa
267 chegar ao Secretário de Segurança do Estado, com o intuito de que sejam
268 esclarecidos os fatos denunciados pelo gestor do município a oposição de
269 Patu. Com a palavra o vereador IVANILSON ALVES DA COSTA. Saudou
270 Doutor Vinicius, presente na Galeria. Mencionou os serviços prestados por
271 Doutor Vinicius e Doutora Fátima ao município de Patu. Somou favorável
272 ao requerimento. Disse que a oposição de Patu tem homens de bem.
273 Falou sobre acusações sem provas. Falou sobre o seu respeito pela família
274 Moura. Somou favorável ao requerimento. Requerimento em votação.
275 Requerimento aprovado por unanimidade de votos. REQUERIMENTO N2
276 026/2024 - de autoria da Vereadora Roberta Rayanne Nunes Leite, que
277 Requer do Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal de
278 Infraestrutura e Serviços Públicos, que seja feito a manutenção do
279 corredor que liga o Bairro do Fomento a Avenida Antônio Suassuna.
280 Requerimento em discussão. Com a palavra a vereadora propositora
281 ROBERTA NUNES. Disse que o requerimento apresentado foi
282 reivindicações de alguns moradores. Falou sobre as vias danificadas e o
283 difícil acesso aos bairros. Solicitou que fosse feita a pavimentação par
284 melhorar o acesso de quem usa a via mencionada. Solicitou dos nobr
285 vereadores a aprovação da matéria. Com a palavra o vereador IVANILSON
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287 apresentado. Falou sobre requerimento apresentado pelo vereador
288 Suetoneo Moura com o mesmo objetivo. Disse que a obra é muito
289 importante e precisa urgentemente ser feita. Disse que no momento,
290 deveria ser feito pelo menos a limpeza. Somou favorável ao
291 requerimento. Com a palavra o vereador BRUNO DECARRAPICHO.Somou
292 favorável ao requerimento. Disse que o vereador Suetoneo já apresentou
293 vários requerimentos com o mesmo objetivo, disse que também já
294 solicitou, como também o vereador Marcondes. Falou sobre limpeza,
295 pavimentação, iluminação e saneamento básico e mencionou a
296 possibilidade de emendas para a execução das obras. Com a palavra o
297 vereador MARCONDES DO SINDICATO. Somou favorável ao
298 requerimento. Disse que o requerimento já foi proposto por vários
299 vereadores. Disse que gostaria que o requerimento apresentado pela
300 vereadora Roberta fosse atendido mesmo antes de chegar à Casa. Disse
301 que queria que os requerimentos apresentados tivessem pelo menos
302 respostas. Falou sobre emenda parlamentar e valores em conta. Com a
303 palavra o vereador SUETONEO OLIVEIRA MOURA. Saudou os nobres
304 vereadores, Saudou os eu escutam através da FM Educadora. Saudou os
305 que acompanham pelas redes sociais. Saudou Doutor Vinicius, Vandeirton
306 e Sandra presentes na Galeria. Parabenizou a vereadora Roberta pelo
307 requerimento apresentado. Disse que já apresentou requerimento com o
308 mesmo objeto e falou sobre a importância da rua para o município. Disse
309 que além da limpeza, a rua necessita ser pavimentada, saneada e
310 iluminada. Falou sobre o acesso rápido pela rua até o Hospital Municipal.
311 Disse que não importa quem apresente o requerimento, o importante é
312 que a situação seja sanada. Requerimento em votação. Requerimento
313 aprovado por unanimidade de votos. Encerrada a ordem do dia. Palavra
314 facultada pela ordem. Com a palavra o vereador o vereador JOSÉ
315 MARCONDES PEREIRADA COSTA. Saudou os vereadores. Saudou os que
316 escutam através da FM Educadora. Saudou os que acompanham através
317 das redes sociais. Falou sobre fatos acontecidos no mês de abril e maio.
318 Falou sobre sua vida política na oposição. Disse que fazer política limpa é
319 um papel fundamental e mencionou fatos ocorridos com o ex-vereador
320 Thiago Queiroga. Falou sobre a folha de pagamento do município. Falou
321 sobre arrecadação do FPM. Disse que todas essas informações foram
322 encaminhadas ao Ministério Público. Com a palavra o vereador
323 IVANILSON ALVES DA COSTA. Agradeceu aos colegas vereadores a
324 aprovação dos requerimentos de sua autoria. Falou sobre sua saída do
325 grupo da situação. Disse que faz parte da oposição com muito orgulho.
326 Falou sobre a pré-candidatura de Bruno e disse que o mesmo é gente do
327 bem. Disse que o prefeito e os vereadores são empregados da população.
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Falou sobre a Previdência. Com a palavra a vereadora ROBERTANUNES.
Saudou os vereadores. Saudou os que escutam através da FM e os que
acompanham através das redes sociais. Falou sobre o Projeto de Lei de
sua autoria que dispõe sobre a vedação ao manuseio, utilização, queima e
soltura de fogos de artifício, assim como de qualquer artefatos
pirotécnicos de efeito sonoro ruidoso no município de Patu/RN. Registrou
o aniversário de sua primogênita. Parabenizou os vereadores sempre em
união buscando o melhor para a cidade. A Presidente LUCÉLlA RIBEIRO
saudou os presentes na Galeria que vieram em busca de esclarecimento e
disse que quer um Legislativo perto do povo e disse que a Câmara de Patu
não tem um dono, e sim, uma administradora. Falou sobre o Projeto de
Lei apresentado através do mandato da vereadora Roberta Nunes. Falou
sobre o papel do vereador. Falou sobre emendas. Mencionou os
requerimentos apresentados e falou sobre a execução dos mesmos. Falou
em parceiras e serviços para chegarem a população. Falou sobre
colaboração para que as coisas aconteçam. Falou sobre o final dos
mandatos. Falou sobre a campanha que se aproxima. Falou sobre as
sessões. Falou sobre a união dos vereadores em prol da comunidade
patuense. Disse que a Casaestá de portas abertas para a população. Falou
sobre o seu trabalho como Presidente da Casa e mencionou o final do
mandato em 31 de dezembro de 2024. Agradeceu aos nobres vereadores.
Agradeceu a população Patuense. Não havendo mais nada a tratar, a
Presidente encerrou a Sessão em Nome de Deus e da Lei Orgânica do
Município de Patu, e, convidou todos para a próxima sessão que
~conte:..e~~ dia 29 de ,~aio de 2024, às 15hs. Tendo eu
,~ (rt;.Vtv Nt~Y'ÀT\'h(j )U;_'V\V\ !$vwROBERTA RAVANNE NUNES LEITE, 1ª
Secretária, lavrado a presente Ata, que após lida e, em tudo estando
conforme, será aprovada e assinada pelos senhores vereadores presentes
à~PATU-RN, em 22 de maio de 2024.

ANA CARLA~~RTINS

IVAN~ES DA COSTA

~
JOSEMARCO DESPEREIRADA COSTA
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